



めざす子どもの姿
「合言葉」

今、ここ

～ やさしく かしく たくましく ～
わたしが主人公 一人ひとりが主人公

令和4年3月3日 第12号
銭座小学校 校長 丸山朋子

「ありがとうの花」満開



【みんなで咲かせた
ありがとうの花】

校舎2階の壁には、「ありがとうの花」がにぎやかに咲いています。

「ありがとうの花」は、人から受けた思いやりや親切、優しさなどの有り難いことに感謝して、その気持ちをつづった、花形のメッセージカードです。

1つ、2つと増えて、今や満開となりました。1枚1枚に書かれた、子どもたちのありがとうの気持ちを読んでいると、その微笑まじさに、心が温かくなってきます。「ありがとう」は、言う人も言われる人も幸せな気持ちにしてくれる「魔法の言葉」ですね。

みんなで咲かせたこの花々があまりにも素敵なので、お世話をしてくださった佐藤先生のお案で、掲示期間を1週間延長することにしました。

また、この取組に合わせて、「ありがとう」という言葉がどのように生まれ、伝えられてきたのか、言葉の由来を松尾先生が話してくださりました。ご家庭でも「ありがとうという言葉はどうやってできたの?」と、話題にしてみてください。

「ありがとう」の響きが、家庭、学校、地域で行き交い、広がると嬉しいですね。

○図書の本 貸出冊数 目標達成!!

図書司書の牧山先生から、うれしいお知らせが届きました。3月2日午前の集計で図書の貸出冊数が、11,067冊となり、本年度の目標冊数11,000冊を突破しました。早速、この日、図書委員会の6年生が、お昼の校内放送で全校にお知らせしてくれました。

自己目標を達成した子どももさらに増えて、58人になりました。おめでとう!!



○子どもたちの姿

◆「ZICニュースの部屋」開設

朝の校内放送で、情報委員会の子どもたちから「クロームブックのクラスルームで6年生が作った『第1回銭座小ニュース』を見ることが出来ます。」とアナウンスがありました。

クロームブックの「『ZICニュース』の部屋」を開くと、6年生が修学旅行の思い出を記事にして掲載していました。

暑かった、そして台風と共存するかの如く(?)楽しんだ、あの日を懐かしく思い起こしました。

さて、第2回の銭座小ニュースは、5年生が作成中とのこと。楽しみは続きます。

【6年生が作った「第1回銭座小ニュース」絶賛公開中!!】



◆卒業に向けて

6年生は、3月17日の卒業式の日に向かって、小学校生活の総まとめの時間を過ごしています。

学習のまとめ、生活のまとめ、銭座小のリーダーとしての様々な活動のまとめ等々…、一つ一つが「今、ここ」でしかできない大切なことばかりです。

「卒業式」は小学校6年間の総まとめ、最後の授業です。みんなでつくる卒業式。どんな卒業式にしたいのか、主人公22名の動きに注目しています。

在校生の子どもたちも、5年生をリーダーに6年生への様々な思いを言葉と行動で表してくれることでしょう。

春3月、銭座小が「ありがとう」「おめでとう」に包まれます。



卒業制作 母校へ後輩たちへ力を合わせて制作中!!
「卒業式」「入学式」の看板を作っています。
卒業式の日、校門に立ててお披露目します。

式歌の練習

2月28日、飽の浦小学校の谷崎先生にお越しいただき、「旅立ちの日に」の歌唱指導をしていただきました。体と心が一致していくにつれ、歌声が美しく変化してきました。